

Aéroport d'Orly

Pétition pour une extension du couvre-feu

L'association AVEVY mène depuis deux ans une étude sur les possibilités d'allonger le couvre-feu en vigueur à l'aéroport d'Orly : celui-ci s'étend actuellement de 23h30 à 06h00. Celle-ci souhaite augmenter sa durée de 60 minutes, à savoir de 23h00 à 06h30, afin d'offrir un minimum de 7h30 de sommeil continu aux 350.000 riverains concernés, au lieu des 6h30 actuelles.

AVEVY a déterminé que seuls **6** mouvements (atterrissages **plus** décollages) étaient opérés quotidiennement au cours de ces 60 minutes, sur les 685 opérés en moyenne par jour (soit moins de un pour mille) !

Fort de ce constat, AVEVY, en partenariat avec d'autres associations du sud francilien mais surtout d'une soixantaine de mairies et des deux Conseils Généraux du 91 et du 94, et avec le soutien formel de dizaines de personnalités politiques de très haut rang, organise une importante conférence de presse le 1er octobre au cours de laquelle le projet sera présenté aux médias. Il sera ensuite bien évidemment présenté aux autorités de tutelle, avec le concours de nos partenaires.

Vous pouvez en tant que riverain ou mieux, élu, jouer un rôle majeur et indispensable dans cet effort : une pétition est organisée dans plusieurs communes pour manifester votre soutien à ce projet. Une autre pétition est mise en ligne sur Internet pour ceux qui préfèrent ce canal : agissez, cela vous prendra moins d'une minute !

<https://www.lapetition.be/en-ligne/Exigez-l-allongement-du-couvre-feu-a-Paris-Orly-11901.html>

Vous y trouverez une description succincte du sujet. Cette action en ligne a démarré hier.

L'enjeu est grave : des voix s'élèvent actuellement en faveur d'une déréglementation d'Orly, soit pour augmenter le nombre de mouvements autorisés (limités aujourd'hui à 250.000 par an) soit pour faire tout simplement sauter le couvre-feu.